

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas berkat rahmat dan karunia-Nya saya dapat menyelesaikan laporan penelitian ini sesuai dengan baik dan tepat pada waktu yang telah ditetapkan. Perancangan Arsitektur Akhir ini dengan judul “ **PERANCANGAN TOD TERINTEGRASI HOTEL DAN KONVENSI dengan KONSEP BIOPHILIC ARSITEKTUR** “sebagai salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Teknik Arsitektur (S1).

Laporan ini tidak akan selesai dengan baik dan tepat pada waktunya. Untuk itu penulis ingin sekali mengucapkan terimakasih sebanyak-banyaknya kepada pihak-pihak yang telah memberikan kontribusi dan bantuannya. Ucapan terimakasih ini khususkan kepada:

Allah yang telah memberikan rahmat, kekuatan, kesehatan, serta perlindungan-Nya sehingga atas izin-Nya saya dapat menyelesaikan Laporan penelitian ini.

Kedua Orang Tua saya yang tidak ada hentinya mendoakan saya, memberikan dukungan, motivasi dan selalu mengingatkan saya untuk beribadah karena atas izin Allah SWT dan kedua orang tua saya dapat menyelesaikan Laporan Perancangan Arsitektur ini.

Bapak Ir. Joni Hardi, MT selaku ketua Program Studi Arsitektur.

Ibu Christy Vidianty, ST, MT selaku Pembimbing Perancangan Arsitektur Akhir yang telah meluangkan waktu, ilmu dan pendapat untuk memberikan saran, motivasi, bimbingan serta pengetahuan yang sangat bermanfaat bagi saya.

Ibu Christy Vidianty, ST, MT selaku Koordinator Perancangan Arsitektur Akhir Program Studi Arsitektur yang mengarahkan jalannya perancangan ini.

Seluruh Dosen dan Staff Tata Usaha, Program Studi Arsitektur.

Gesha Ramadhan dan Tiara Agustina, selaku teman yang saling support agar bisa menyelesaikan tugas akhir ini.

Menyadari bahwa kesempurnaan hanya milik Allah SWT, Oleh karena itu saya mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun, khususnya dari para Dosen dan Pembimbing terkait penelitian ini guna menjadi acuan dalam bekal pengalaman bagi saya untuk lebih baik di masa yang akan datang.

Jakarta, 15 Februari 2020

Penulis.

